

る操業費などを削減し、
期と通期とも経常損失を

警戒も

に圧縮する。
績予想修正が目立つ半
景気の先行きは依然とし
透明感が強い。こうした
「光合成分」と「コーセル」は来
月以降の景気動向に不透
部分がある」(町野社長)
て修正を中間期だけにと
通期は見送った。三光
の黒田健宗社長は「燃料
や太陽光パネルなど環境
が景気回復の鍵を握って
た。ただ本格回復まで1年
かかるのではないか」と
いる。

海から商社などを招いた。
米展社数などは「県内で行わ
る商談会としては最大級」
(北銀営業企画室)といふ。

県内を中心にIT(情報技
術)や環境、健康、食、地場
産業など幅広い分野の162
社が製品やパンフレットを並
べてPR。バイヤー企業は上
位のほか、東京や大阪、愛知
などから47社が参加し、分割
のスケジュールで商談をこ
なした。

オープニングでは、高橋市
長と高木繁雄北銀頭取、土屋
暁大垣共立銀頭取、高柳卓三
高商議所副会頭らがテーブ
ラウドに登壇した。

助成金交付先を決定

県新世紀産業機構は28日、
ごくま新事業創造基金の農商
連携、地域資源の両ファン
ド事業について、本年度の第
二期の助成金交付先を決定し
た。対象は農商工連携、地域
資源それぞれの件。

4週連続で下落

かつたとみられる。

46都道府県で平均価格が下
落。下落幅が最も大きかった

のは3円安の福井で、1円70
銭安の富山、1円40銭安の神
奈川と続いた。横ばいは島根
だけで、上昇はなかった。

ハイオクは50銭安の138
円20銭。軽油は20銭安の10

* スポット

米三会長
増山 三雄氏(70)



■ よってたかつて知恵を
「買い物客と売り手の1対1の関係を見つめ直
すことが重要だ」。消費低迷が続く小売り業界に
あって、生き残りの方向性をこう指摘する。
特に富山市中心商店街の多くの商業者は、安さ
と品揃えを武器にした量販店に押
され、かつての面影はない。「中
心部はより専門化しながら、少な
いお客様をじっくりつかんで
くしかない」という。

コンパクトなまちづくりの大号令の下、市中心
部に機能集積した都市設計が進むが、「芯にどう
付けるかが大切」と力説。商業者はもちろん、
行政、商工団体などが「よってたかつて知恵を出
さなければならない」と強調する。

新日本コンサルタントが開発した
下水道長寿命化計画支援システム



支援システム開発

建設コンサルタントの新日本コンサルタント(富山市吉道長寿命化計画策定の支援シ

ステムを開発した。

配管の位置や種類、

検査カメラによる診

断結果をデータ化

し、劣化状況などか

ら、修復が必要な箇

所を優先順位を付け

て提示する。これに

より、自治体は適切

なタイミングで修復

工事ができるように

なり、下水道の長寿

命化につながる。

ソフ

トは、下水道

管の長さや直角など

を地図に記した下水道台帳の

データ版を基に作成した。力

を拾い出す。さらに敷設環境、

老朽化度、予算などから、工

事の優先順位を示す。

下水道に関する書類は膨大

な数となるため、従来のよう

な書類を見比べながらの計画

策定には、時間と手間が掛か

っていた。今後はシステムを

使うことで、大幅に時間を短

縮でき、破損管の見落としを

防ぐことができる。

国は公共工事の費用削減に

向けて、各自治体に対し、適切

な修復により使用年数を延ば

す「下水道長寿命化計画」の

策定を求めている。同社はす

ぐに富山、射水、金沢の3市

から計画策定を受注。22年度

は本年度の3倍以上となる1

億5千万円の受注高を目指す。

北国銀行は28日、9月

期の単体、連結の業績

修正した。

単体の経常収益は前

(5月)に比べ0・6%

302億円で、経常利

益証券の減損処理によ

り4%減の22億円とな

み。純利益は税効果会

議で56・0%増の39億

円だった。

連結の経常収益は1

減の366億円、経常

利益57・6%増の41億円

円だった。

純利益56%

年末年始に向けた商材を

認した。

年始商戦に向け、毎年開催し

て劣化状況により各管をラ

ンク分けし、修復が必要な管

メラ検査の結果を入力する

ことから、総菜の種類、

気低迷で外食を控え自

し、幅広い価格帯とし

た。

付加価値の高い商品を

し、幅広い価格帯とし

た。

市流通センター水戸田

をしながら味や販売方法を確

定した。

当者約800人が訪れ、記食

事をする傾向が強まっ

た。

当者約800人が訪れ、記食

事をする傾向が強まっ

た。